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Hospital Margarida se nega auxiliar
na transferência de paciente com

hemorragia cerebral internada 15 dias
PÁGINAS 4 e 5

A rua foi calçada no Governo de Simone Moreira,
que ao invés de modificar o local do poste, o deixou no
meio da rua. Uma vergonha para o casal de políticos.

Absurdo: poste colocado no meio da rua no governo
de Carlos Moreira atrapalha passagem de veículos

Gilson Elói

Mais dois
bairros em João

Monlevade recebem
luminárias de LED

PÁGINA 13
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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém
chega ao Pai, não ser por MIM.

Apressa-te, ó Deus, em me livrar; SENHOR, apressa-te em ajudar-me.
Fiquem envergonhados e confundidos os que procuram a minha alma; voltem para trás e

confundam-se os que me desejam mal.
Virem as costas como recompensa da sua vergonha os que dizem: Ah! Ah!
Folguem e alegrem-se em ti todos os que te buscam; e aqueles que amam a tua salvação digam

continuamente: Engrandecido seja Deus.
Eu, porém, estou aflito e necessitado; apressa-te por mim, ó Deus. Tu és o meu auxílio e o

meu libertador; Senhor, não te detenhas.
Salmos 70:1-5

Salmos 70

Abrigos

Editorial
Em reforço de ação de prevenção, PMMG já visitou

mais da metade das escolas da rede estadual

Operação de Proteção Escolar acompanhou as medidas de segurança de 1,8 mil
unidades de ensino estaduais e quase 1.500 das redes municipal, federal e particular.

Em quatro dias, a Polícia Militar de Minas Gerais (PMMG) já visitou mais de 1,8 mil
escolas estaduais de Minas para ampliar as medidas de prevenção e segurança de
estudantes, professores e funcionários. Isso significa que mais da metade da rede,
formada por 3.422 instituições, já obteve o acompanhamento da Operação de Pro-
teção Escolar desde segunda-feira (10/4), quando a ação foi iniciada como resposta
preventiva à onda de violência sofrida por escolas de outros estados.

A PMMG está intensificando a aplicação de medidas já em curso nas escolas,
como o Programa Educacional de Resistência às Drogas e à Violência (Proerd), o
Programa de Educação Ambiental (Progea) e a Patrulha Escolar. Durante as visitas, os
policiais repassam dicas de segurança e autoproteção a estudantes, professores e
demais integrantes da comunidade escolar, além de palestras e outras ações educati-
vas e de prevenção para fortalecer a rede, criando uma rotina educativa.

"Há uma valorização de uma interdisciplinaridade que já ocorria e se torna mais
forte agora, com a participação das famílias, já promovida pela Secretaria de Estado de
Educação (SEE/MG), e com um resgate da participação ativa das pessoas", observa o
tenente coronel Flávio Santiago, chefe do Centro de Jornalismo da PMMG.

A Polícia Militar também desempenhou esse trabalho em mais de 1.400 unidades das
redes federal, municipal e particular de ensino. A ação continuará nos próximos dias.

Outras medidas
Na quarta-feira (12/4), o governador Romeu Zema e o secretário de Estado de

Educação, Igor de Alvarenga, anunciaram um novo protocolo de acesso aos prédios
escolares, que vai tornar obrigatória a identificação e autorização para a entrada de
visitantes. A medida foi informada durante vistoria à Escola Estadual Amélia Santana
Barbosa, em Betim, na Região Metropolitana de Belo Horizonte, uma das 2,5 mil esco-
las estaduais que já contam com sistema de segurança por videomonitoramento em
Minas. Desde 2022, já foram investidos R$ 48 milhões para que todas as escolas da
rede estadual instalem sistema de segurança por videomonitoramento e alarme.

Na última segunda-feira, o Governo de Minas, a SEE/MG e a Polícia Militar também
criaram o Núcleo Interinstitucional de Proteção Escolar, envolvendo ainda represen-
tantes do Ministério Público de Minas Gerais (MPMG), da Defensoria Pública de
Minas Gerais (DPMG), da União dos Dirigentes Municipais de Educação de Minas
Gerais (Undime) e do Sindicato das Escolas Particulares de Minas Gerais (Sinep).

O objetivo do órgão é definir um fluxo a ser seguido pelos gestores escolares em
casos de ocorrência de violência ou ameaças. Os diretores das escolas deverão noti-
ficar os casos de violência às Superintendências Regionais de Ensino (SREs), que por
sua vez comunicarão a seção de planejamento operacional regional da Polícia Militar

Além disso, nessa semana, o governo anunciou a entrega de 127 novas viaturas
para fortalecimento da rede de proteção a unidades de ensino de 88 municípios mi-
neiros, sendo 83 veículos Pulse para patrulha escolar, 28 Doblô para o programa
Proerd e 16 L200 para o Progea

Divulgação

JOÃO MONLEVADE - A cobertura de um ponto de ônibus, localizado na
Avenida Getúlio Vargas, sentido ao bairro Boa Vista e Alberto Lima, foi todo
destruído por vândalos. De acordo com os moradores vizinhos, as atrocidades
foram praticadas durante a noite e tem prejudicado os usuários que utilizam de
ônibus para suas atividades diárias.  Eles reivindicam ao departamento de
Obras da Prefeitura, reparos na cobertura.

Gilson Elói
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Influencer dirige carro oficial do
prefeito Nozinho e ainda tira onda

SÃO GONÇALO DO
RIO ABAIXO - O prefeito
de São Gonçalo do Rio
Abaixo, Raimundo Non-
ato Barcelos, conhecido
como Nozinho (PDT), per-
mitiu que uma influencer
dirigisse o carro oficial da
prefeitura, levantando
preocupações sobre ética
e responsabilidade no uso
de recursos públicos.

A digital influencer, que
foi contratada para pro-
mover a propaganda da
cavalgada municipal, foi
autorizada a usar o carro
oficial para dar uma "volt-
inha" pela cidade.

Um vídeo postado nas
redes sociais mostra a in-
fluencer ao volante do
veículo oficial do prefeito,
enquanto ela conta, rindo,
que mal chegou à cidade e

já estava dirigindo o carro
do prefeito. Ao lado dela,
no banco do passageiro,
estava outro influenciador
digital, enquanto a asses-
sora de Comunicação da
Prefeitura e o motorista do
prefeito Nozinho estavam
no banco de trás e sem o
uso do cinto de segurança.

Essa atitude levanta

preocupações sobre o
conhecimento ou despre-
ocupação do prefeito
Nozinho em relação às re-
gras de uso de carro ofi-
cial por funcionários públi-
cos. De acordo com as
normas, o uso desses
veículos deve ser exclusi-
vo para fins de trabalho e
em conformidade com a

legislação vigente.
Esta não é a primeira vez

que o senhor Nozinho dá
mau exemplo do uso inad-
equado de recursos públi-
cos. Ele deveria saber que
o uso inadequado do car-
ro oficial é uma total falta
de responsabilidade e
comprometimento com o
dinheiro e bens públicos.

Motorista do prefeito e a acessora de Comunicação da prefeitura
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Hospital Margarida nega auxílio para paciente grave e
Tito Torres consegue resolver o caso em outra cidade

A paciente precisava ser operada com extrema urgência em razão de
vazamento de sangue no cérebro e o hospital Margarida sequer prestou
auxílio para a paciente ser transferida para outra unidade hospitalar

JOÃO MONLEVADE -
Na semana passada, a re-
portagem do Celeste foi
procurada pela paciente
do SUS Fácil, Maria Caro-
lina Santos Vasconcelos,
que estava necessitando
de transferência hospitalar
para tratamento de aci-
dente vascular cerebral
(AVC) isquêmico ou
hemorrágico agudo. Em
conversa com a paciente,
fomos informados de sua
grave situação e de como
o Estado tem negligencia-
do sua saúde.

Conforme relatos da
paciente, que atualmente
encontra-se no Hospital
Margarida no município
de João Monlevade e em
posse dos documentos
que comprovam a sua situ-
ação de saúde, ela neces-
sitava urgentemente de
uma transferência para
hospital que possua espe-
cialista e neurocirurgia. A
primeira solicitação de
transferência foi registra-
da em 31/03/2023.

Sem receber uma res-
posta compatível com a
urgência de seu caso, a
paciente procurou o Min-
istério Público (MP) em
01/04/2023, certa de que
fariam a movimentação
acontecer de maneira
mais rápida.

Em 04/04/2023, o Min-
istério Público, por meio
do Exmo. Sr. Juiz de Direito
Paulo José Rezende Borg-
es, emitiu a decisão de que
fosse realizada, em caráter
de urgência, todas as in-
tervenções médicas
necessárias para restabe-
lecimento da saúde da pa-
ciente. Por se tratar de uma
transferência para um hos-
pital privado, o MP ressal-

da, considerando que até
o momento, a paciente ain-
da não havido sido trans-
ferida. Em nota, o MP de-
terminou que o Hospital
Metropolitano do Vale do
Aço respondesse no pra-
zo de 24 horas quanto a
disponibilidade do leito e
que o Estado, após a efe-
tivação da disponibil-
idade da vaga, realizasse
o pagamento das despe-
sas no prazo máximo de
05 dias, sob pena de blo-
queio da verba por meio
da SISBAJUD.

Em conversa com a pa-
ciente, a nossa reporta-
gem foi informada que
uma representante do se-
tor jurídico do Hospital
Margarida, teria lhe dito
que o hospital não pode-
ria fazer absolutamente
nada para ajudá-la.

Diante desse absurdo
dito por essa represen-
tante do Hospital Marga-
rida, percebe-se que ela
deve ter esquecido que o
bloqueio da verba a nível
estadual pode impactar
diretamente no pagamen-
to dos profissionais da
saúde que atendem pelo
SUS no Hospital Margar-
ida. E é uma vergonha o
único hospital da cidade
se comportar de forma tão
grotesca e covarde diante

de um caso tão grave.
Logo um hospital que
vive implorando dinheiro
de representantes do
poder legislativo para so-
breviver em meio à mil-
hões em dívidas.

Pelo menos empatia
com a situação da paciente
poderia ter havido por
parte desse hospital.  E
também de outros tantos
que constantemente
procuram o jornal para re-
latar os absurdos que vêm
acontecendo dentro da
instituição.

Outro fato que não é
surpresa para ninguém é
como o Hospital Marga-
rida tem passado grande
aperto financeiro, princi-
palmente para manter seu
vasto e inchado setor ad-
ministrativo, outra situ-
ação que precisa ur-
gentemente ser revista
por seu conselho.

Dizem por aí que o
Hospital se tornou o ca-
bide de emprego para
aqueles que não puderam
continuar na Prefeitura e
que deram tchau junto
com a antiga gestão...se é
verdade ou não o boato,
um dia vamos descobrir!

Encerrando os fatos, no
dia 14/04/2023, a paciente
Maria Carolina informou à
redação que, uma amiga

sua chamada Aparecida,
que estava em Belo Hori-
zonte e teria se solidariza-
do ao caso, foi até o gabi-
nete do Deputado Estad-
ual Tito Torres no intuito
de relatar seu estado e
buscar ajuda para solucio-
nar o caso.

Sendo prontamente re-
cebida pelo próprio depu-
tado, Aparecida teria relat-
ado toda a situação de
Maria Carolina a ele, que
imediatamente realizou al-
gumas ligações e con-
seguiu uma vaga no Hos-
pital Metropolitano de
Coronel Fabriciano, da
Unimed, para a paciente.

Assim, no dia 14/04/
2023 a paciente foi encam-
inhada para o hospital e
aguarda por realizações de
exames. Todo o custo da
transferência e exames,
estão sendo retirados da
verba bloqueada, por meio
de decisão do MP, con-
forme relatou a paciente.

Maria Carolina enfati-
zou que decidiu buscar o
jornal para relatar o ocor-
rido, na finalidade de evi-
tar que essa situação ocor-
ra com novas pessoas.

O Celeste teve acesso
aos documentos que com-
provam a veracidade dos
fatos. Confira a cópia dos
documentos na íntegra.

tou que todas as despe-
sas deveriam ser realiza-
das pelo Estado de Minas
Gerais, por meio de blo-
queio de verba pública.

 Ainda com base na de-
cisão, caso não houvesse
o cumprimento da medida,
no prazo máximo de cinco
dias, seria realizado o blo-
queio da verba. Assim,
tanto o Hospital Margari-
da quanto o hospital de
destino da paciente, foram
oficializados para que, ha-
vendo condições clínicas,
realizassem a transferência
da favorecida.

Como em 10/04/2023 a
paciente ainda não havia
sido transferida, outra

Manifestação por parte do
MP, por meio da V. Exa. Sr.
Promotor de Justiça Igor
Citeli Fajardo Castro, foi
realizada, requerendo as-
sim o bloqueio do valor de
R$ 348.400,00 da conta da
Secretaria de Saúde do
Estado de Minas Gerais,
na finalidade de tratar o
problema de saúde da
paciente, incluindo a sua
transferência, até então
solicitada para o Hospi-
tal  Metropolitano do
Vale do Aço.

No dia seguinte, 11/04/
2023, outro pedido do MP
foi encaminhado ao  Exmo.
Sr. Juiz de Direito Welling-
ton Reis Braz, foi publica-

A paciente conseguiu uma vaga dia 4 de abril e não foi
transferida continuando internada no Margarida
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Pedido da Promotoria e Ordem Judicial
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Presidente da Câmara participa de reunião com Secretário
Estadual de Saúde para buscar apoio para o Hospital Margarida

BELO HORIZONTE -
Na manhã do dia 13 de abril,
o presidente da Câmara
Municipal de João Monle-
vade, Fernando Linhares
(União) participou de uma
reunião em Belo Horizonte,
com o Secretário de Estado
de Saúde, Dr. Fábio Bac-
cheretti, e o Deputado Es-
tadual Tito Torres. O objeti-
vo do encontro foi buscar
mais apoio e recursos finan-
ceiros para a melhoria da
estrutura e atendimento do
Hospital Margarida.

Também participaram
da reunião o vice-prefeito
de João Monlevade, Fab-
ricio Lopes, o Procurador
Jurídico do município,
Hugo Lázaro, o provedor
do Hospital Margaria,
José Alberto Grijó e mem-
bros da diretoria e consel-
ho da unidade de saúde,
Ricardo Torres, Tarcísio
Bicalho e Girlene Lage.

Entre os assuntos dis-
cutidos, destacam-se a am-
pliação da estrutura física do
hospital, com a construção

de um novo anexo que per-
mitirá a ampliação de mais
leitos de internação e cri-
ação de mais salas de blo-
cos cirúrgicos, além da pos-
sível construção de uma
UPA hospitalar que também
permitirá maior atendimen-
to ambulatorial à população
de João Monlevade e toda
a região do médio Piraci-
caba. Também foram dis-
cutidas melhorias no re-
passe financeiro do Estado
para o hospital, bem como
a correção do valor da tabe-
la de atendimentos realiza-
dos pelo SUS.

Ao final da reunião, o
Secretário de Estado de
Saúde afirmou que o Gov-
erno de Minas Gerais não
medirá esforços para bus-
car melhorias para a saúde
do município. Fernando
Linhares se disse satisfeito
com o resultado do encon-
tro. "Acredito que as me-
didas discutidas trarão
importantes benefícios
para a população de João
Monlevade e região".

Divulgação
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Caminhão flagrado por reportagem
do Celeste despejando entulho em
córrego é multado em R$ 2.743,00

A informação foi dirigida ao O Celeste por meio de Ofício,
solicitando resposta da Secretaria de Meio Ambiente quanto ao caso

O local onde o caminhão basculhou o entulho, trata-se de uma área de preservação permanente (APP) de córrego

JOÃO MONLEVADE -
Conforme foi relato pelo
Celeste na edição de núme-
ro 584, um caminhão bas-
culante, repleto de entul-
ho, foi flagrado despejan-
do os resíduos próximo a
um córrego no bairro Tan-
quinho I. O caminhão, que
teria percorrido cerca de 8
km, encontrava-se sem
lona, dispersando poeira
pelas vias do município.

O local onde o camin-
hão basculhou o entulho,
trata-se de uma área de
preservação permanente
(APP) de córrego, sendo
sua principal função ecos-
sistêmica, contribuir na
manutenção e preservação
desse curso d'água.

As APP's devem ser
mantidas com plantio de
espécies nativas, servindo
como uma barreira de pro-
teção aos cursos.

O despejo de entulhos
nesses locais, podem ac-
arretar diversos proble-
mas no curso, incluindo
seu assoreamento, levan-

do a impactar drastica-
mente na vida de diver-
sas espécies.

Após a repercussão
do caso, o Celeste en-
caminhou um Ofício à
Secretaria de Meio Am-
biente solicitando as
medidas tomadas pelo

órgão, bem as cópias dos
autos e notificações que
foram aplicadas.

A equipe da Secretaria
atendeu prontamente a
solicitação e informou, em
Ofício de número 31/2023,
que juntamente do Setor
de Fiscalização de Postur-

as, o infrator foi multado
no valor de 10 UFPMJM,
equivalente a R$ 2.743,00.

Diferente do relatado
pela reportagem, que cit-
ou o fato do município dis-
por do Decreto nº. 136, de
01 de setembro de 2022,
que homologa a Deliber-

ação Normativa nº. 06/
2022, do Conselho Munic-
ipal de Conservação e De-
fesa do Meio Ambiente
(CODEMA), da Secretaria
Municipal de Meio Ambi-
ente, responsável pelos
procedimentos para
aprovação de movimen-

tação do solo, que em seu
Art. 21, dispõe sobre as
infrações que podem ser
aplicadas a pessoas que
realizarem ações consid-
eradas negativas ao meio
ambiente, entre elas, real-
izar bota fora em locais
proibidos ou não autoriza-
dos, cuja multa pode vari-
ar de 5 a 10 UFPMJM, de-
pendendo da relevância
ambiental da área, a apli-
cação da multa foi am-
parada pela Lei Comple-
mentar nº. 008/2016, por
meio do Art. 150, também
conhecida como Código
de Posturas.

O Código de Postura
prevê a aplicação de no
máximo 20 UFPMJM, para
os casos configurados
como gravíssimos.

Neste caso, pelo visto,
a infração não chegou a
ser considerada gravíssima
pelo órgão ambiental, mes-
mo assim, fica aí um alerta,
para os que estão acostu-
mados a fazer tais práticas
e não dar em nada...

Gilson Elói
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Vereador Marquinho Dornelas tem trabalhado para
que ocorra mudanças na Secretaria de Meio Ambiente

Entenda a estrutura da Secretaria Municipal
de Meio Ambiente e do Parque do Areão

Conforme dados do Portal Transparência do mês de dezembro de 2022, a
Secretaria Municipal de Meio Ambiente conta com o quadro de servidores
distribuídos em 01 Secretário, 02 Chefes de Divisão, 02 Chefes de Setor, 02
Fiscais Ambientais e 04 ajudantes gerais.

Quanto ao Parque do Areão, conforme o Orçamento da Secretaria de Meio
Ambiente no ano de 2022, compôs o Projeto de Revitalização e Infraestrutura
do Parque Municipal do Areão, para o ano de referência (2022), o valor de R$
1.000.000,00, dividido em: R$ 100.000,00 para materiais de consumo; R$
400.000,00 para contratação de serviços de terceiros, pessoa jurídica; e R$
500.000,00 para obras e instalações.

JOÃO MONLEVADE -
Quem não se lembra das
polêmicas discussões ref-
erentes ao Projeto de
número 1316/2022, de ini-
ciativa do Poder Executi-
vo, que previa a criação de
Fundação do Parque Mu-
nicipal do Areão?

Pois bem, o projeto,
que foi rejeitado pelo
empate dos vereadores
votantes (7 votos fa-
voráveis e 7 votos con-
trários), na primeira Re-
união Ordinária da Câma-
ra Municipal de João
Monlevade do ano de
2023, em 08 de fevereiro,
teve como principal ar-
gumento, por parte dos
vereadores desfa-
voráveis, o fato de que
em vez de criarem a
fundação, o que deveria
ser feito é uma reestru-
turação da Secretaria de
Meio Ambiente.

Infelizmente, não foi
observado nenhuma
movimentação por parte
desses representantes,
para correr atrás dessa
nova estruturação, com
exceção do Vereador
Marquinho Dornelas.

Em sua fala, após a vo-

tação do projeto citado,
Marquinho salientou que
é a favor da criação da
fundação, mas no forma-
to proposto. Disse ainda
que o desenvolvimento
do Parque depende de re-
cursos, mas é totalmente
desnecessários a criação
de novos cargos.

"Acredito que pode-
ria haver um fortaleci-
mento na Secretaria de
Meio Ambiente, para
que essa  pudesse de
fato desenvolver o tra-
balho que lhe é outor-
gado.  Mas não tem
como cobrar um trabal-
ho diferente, se não da-
mos condições de tra-

balho para a Secretaria,
é desumano!"

"Não é criando mais
cargos que Monlevade irá
avançar (...) recurso tem
para investir no Parque
do Areão, tanto tem re-
curso, que querem criar
novos cargos (...) a
solução é pegar esse re-
curso e transformar na
prática e não inchando
mais a máquina pública."

Em conversa com a re-
portagem, o vereador
disse que tem corrido
atrás de ementas par-
lamentares para serem en-
caminhadas diretamente
para atender as demand-
as da Secretaria de Meio

Ambiente, além de estar
tentando, junto à Polícia
Civil a doação de um car-
ro para atendimento ex-
clusivo do órgão, haja vis-
ta que a Secretaria de
Meio Ambiente dividia um
veículo alugado junto a
Secretaria de Esportes e
Lazer, o que impossibili-
tava o atendimento de di-
versas ocorrências.

Destacando-se entre
alguns, Marquinho Dor-
nelas tem realizado um ex-
celente papel, cumprindo
com sua palavra e se pre-
ocupando constante-
mente com a melhoria das
condições de trabalho dos
servidores públicos.

Divulgação

Marquinho Dornelas está entre os vereadores
mais atuantes de João Monlevade



CIDADE 14 a 20 de abril de 2023 9

Cães perigosos soltos sem equipamentos
de proteção causam pânico na população

Poucos minutos e o suficiente para causar medo e insegurança em diversas pessoas no espaço público

Fotos: Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE -
A Lei Estadual Lei 16.301/
2006, prevê que os cães
das raças pit bull, dober-
mann, rottweiler e outros
de porte físico e força se-
melhantes, com mais de
120 dias de vida, devem
utilizar equipamentos de
contenção na condução
em via pública e no trans-
porte do animal.

Cães de raças notoria-
mente violentas e perigo-
sas só podem ser levados
aos parques, praças ou
vias públicas, onde a pre-
sença de crianças, idosos
e gestantes, tidas como
pessoas indefesas, com a
utilização de coleira, guia
curta de condução, en-
forcador e focinheira.

Entende-se por cães de
raças notoriamente violen-
tas e perigosas aquelas
cujos antecedentes regis-
tram ataques com danos
ou riscos às pessoas, os
cães de guarda treinados
para ataque, ou aqueles
que pelo grande porte e
comportamento possam
colocar em risco a seg-
urança das pessoas.

O enforcador e a focin-
heira deverão ser apropri-
ados para cada animal. Art.
2º Aos condutores de ani-
mais que estiverem tran-
sitando com os cães sem
os dispositivos de seg-
urança dispostos na pre-
sente lei, visando o bem

da segurança pública, fica
autorizado o serviço por
agentes de fiscalização,
intervir com advertência
verbal e ou até apreensão
do animal com auto de
infração e multa. Em caso
de um possível ataque a
uma pessoa, as respons-
abilidades aos cuidados
da vítima por conta do
dono do animal.

Dia 03 de abril, 14: 15, a
reportagem de O Celeste
encontrava-se no prédio
da Prefeitura Municipal e
deparou com três cães da
raça Pitbull, tidos como

uma das mais violentas e
agressivas, solto e sem
nenhuma proteção.

Várias pessoas que se
encontravam saindo do
prédio público, voltaram
correndo para dentro da
prefeitura e o vigia, até fe-
char a porta do estabelec-
imento fechou. Os animais
ficaram correndo de um
lado e outro e até tentaram
entrar dentro da institu-
ição, e pelo receio, mistur-
ado ao medo de serem
atacados, algumas pes-
soas permaneceram para-
das e sendo cheiradas pe-

los cães. Outros até se ar-
riscaram em fazer carinho
nos cães se conhecer. A
situação despertou
atenção até de pessoas
dentro do salão da prefeit-
ura, temendo por outras
pessoas do lado de fora.

Isso prosseguiu até
o um rapaz aparecer e
chamar os três Pitbuul
e sem nenhuma pro-
teção exigida por lei em
suas mãos.

Por sorte, ninguém foi
atacado e ferido. Fica o
alerta para que esse as-
sunto, já registrado in-

úmeras vezes nesse veícu-
lo de comunicação. Quem
sabe, desta vez, não pos-
sa ser levantado na tribu-
na da Casa Legislativa?

Existem diversos tipos
de focinheiras no merca-
do e saber qual a correta
para seu cão é muito im-
portante. Além disso, o
uso da focinheira em di-
versos Estados é
obrigatório, essa lei muda
um pouco de Estado para
Estado, e em muitos Esta-
dos não há grandes infor-
mações sobre se a lei é
para todo o Estado ou ap-

enas alguns municípios.
Então aqui está um levan-
tamento: Estado de São
Paulo - em todo Estado
é obrigatório o uso de
enforcador, guia curta e
focinheira nas raças
mastim napolitano, pit-
bull, rottweiler, american
stafforshire terrier.

Estado de Minas
Gerais - raças pit bull, do-
bermann, rottweiler e out-
ros de porte físico e força
semelhantes precisaram
utilizar em vias públicas
materiais de contenção in-
cluindo a focinheira.
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Vandalismo continua destruindo brinquedos da
Praça Rodrigo Bastiere (Região do Cruzeiro Celeste)

Fotos: Gilson Elói

JOÃO MONLEVADE -
A praça Rodrigo Basteire,
localizada entre à Avenida
José do Carmo a margem
da BR 381 e início do Bair-
ro Teresópolis, Região do
Cruzeiro Celeste, permane-
ceu completamente aban-
donada por 20 anos.

A atual administração de
Dr. Laércio Ribeiro e Fabrí-
cio Lopes, colocaram postes
com sistema de iluminação
subterrânea, lâmpadas mod-
ernas leds na Praça, reforma-
ram todos os aparelhos
quebrados da academia ao
ar livre, efetuaram podas das
árvores, e colocaram um par-
quinho para crianças e re-
centemente, outros brinque-
dos para crianças menores
e crianças pequenas porta-
doras de deficiência.

Conforme já relato pela
reportagem do Jornal O
Celeste, infelizmente, pela
ausência de câmera de se-
gurança e vigias, os atuais
e novos brinquedos, con-
tinuam quebrados e sem
condições de uso.

Por mais que, depois da
reportagem, a Prefeitura
tenha realizado a ma-
nutenção dos brinquedos,
a ausência de segurança
na Praça, tem feito os atos
de vandalismo continuar-
em comprometendo assim,
o lazer das famílias que fre-
quentam o espaço.

Muitas dessas famílias,
procuraram a reportagem
do Jornal para relatar o que
ocorrido e fazer um apelo

à administração pública.
Um deles relatou:

"Gostaríamos que a
Prefeitura arrumasse os
brinquedos, eles têm feito
a felicidade dos meus fil-
hos e de muitas outras cri-
anças. Entendemos que é

muito por culpa da popu-
lação também, que em al-
guns casos, não tem cuida-
do e zelo com o bem públi-
co. Neste caso, seria muito
bom se melhorassem a se-
gurança do local, assim
poderiam descobrir e punir

quem tem feito isso."
Importante salientar que

destruir patrimônio públi-
co é crime qualificado e os
responsáveis devem ser
penalizados de acordo com
a lei, segundo o artigo 163,
inciso III do Código Penal.

Populares pedem a prefeitura reforma
de passeios da Praça Rodrigo Basteire
JOÃO MONLEVADE - A Praça Rodrigo Basteire, entre a Avenida Resplendor,

sentido ao bairro Teresópolis e às margens da BR 381, no bairro Cruzeiro, passaram
por diversas melhorias. As podas de todas as árvores foram realizadas, trocas de
poste com moderno sistema subterrânea e iluminação com lampas LEDs, parquin-
hos, atraíram uma numerosidade de público.

 A Praça, nos períodos de manhã, a tarde e à noite, tanto nos dias uteis, final de semana,
feriados, tornou-se a atração na entrada da cidade, às margens da BR 381, estando entre
as duas rotatórias. As pessoas mais idosas e mulheres adultas e pais de crianças, elogi-
aram a atuação dos gestores públicos pela qualidade dos trabalhos e atenção dada ao
lugar que permaneceu abandonado há tempos. Solicitam uma possível avaliação dos
reparos nos passeios em redor da Praça. Algumas partes estouram o piso e encontram-se
com pontas, causando riscos as pessoas, que utilizam da área para caminhadas e lazer.

Gilson Elói
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Neliane Reggiani
Psicóloga CRP: 04/34083,
atuação clínica há 12 anos
Especialista em Terapia Cognitivo- Comportamental com formação

em ansiedade. Especialista em Transtornos Alimentares, Obesidade e
Comportamento com ênfase em compulsão alimentar.

Cel: (31) 98769-2773 / (31) 99583-2515
Local de atendimento: Psicoclin - Espaço de Saúde
Rua Fernão Dias, nº303, sala 303- Carneirinhos - João Monlevade/

MG Siga-me @psicologaneliane/ @psicoclinjm

Não dormir
bem podem

prejudicar sua
saúde

Neliane Reggiani

Dormir mal ou pouco é cada vez mais comum.
Os fatores que influenciam em noites "mal dor-
midas" são inúmeros e, geralmente, estão asso-
ciados ao jeito moderno de viver - estresse, ex-
cesso de bebidas com cafeína, muito tempo na
TV/celular antes de dormir, não ter horários reg-
ulares para dormir, etc.

Um estudo de 2014 verificou em um grupo de
mulheres que, as que relataram ter dormido pouco
ou mal, estiveram mais propensas a um comer emo-
cionais comparadas às que dormiram bem. Isso
acontece porque a falta de sono aumenta o
hormônio do apetite, então é comum buscar ali-
mentos até mais calóricos para suprir essa falta.

Desta forma, é possível perceber que dormir
pouco ou mal frequentemente também pode influ-
enciar no ganho de peso.

Outros estudos recentes demonstraram que a má
qualidade do sono pode influenciar até no desen-
volvimento da obesidade, diabetes tipo 2, doenças
coronarianas ( câncer) e hipertensão arterial.

É bem interessante investir na qualidade do sono
quando pensamos em saúde.

Vale a pena rever alguns hábitos, não é mesmo?
Algumas ações podem auxiliar com que você
acorde renovado e bem-disposto todos os dias:

 Deixar de lado alguns estímulos antes de dormir
(TV, celular, computador),

 Evitar bebidas ricas em cafeína no período da
tarde e noite,  Fazer uma atividade física regular,

 Estabelecer um horário para deitar (para dormir
o suficiente), entre outros.

Quando o corpo descansa, trabalha melhor e
se autorregula, ou seja, dormir bem é ter qual-
idade de vida.

Vanderlei Miranda busca
melhorias para o Novo Cruzeiro

JOÃO MONLEVADE -
O vereador Vanderlei
Miranda (PL) de João
Monlevade/MG, está in-
tercedendo junto à Prefeit-
ura Municipal para solu-
cionar um problema anti-
go no bairro Novo
Cruzeiro. A falta de uma rua
de ligação entre a Rua
Marquês de Nizan e a Rua
Marquês de Valença fazia
com que os moradores
tivessem que utilizar um
caminho dentro de uma
propriedade particular
para o acesso ao posto
médico e à Escola Munic-
ipal Monteiro Lobato.

Com a intermediação
do vereador, a Prefeitura
Municipal está acordan-
do a desapropriação do
terreno, possibilitando a
construção da tão
aguardada rua. Os mora-
dores estão contentes
com essa iniciativa, que
trará mais facilidade e mo-
bilidade para o bairro.

O vereador Vanderlei
Miranda (PL) afirma que
essa é uma das suas atri-
buições como represen-
tante do povo na Câmara
Municipal, buscar
soluções para os proble-
mas enfrentados pelos
moradores de João Monl-
evade. Ele ressalta que as
demandas da população
são ouvidas e levadas até
as autoridades compe-
tentes para que sejam to-
madas as medidas
necessárias para a melho-
ria da qualidade de vida

dos cidadãos.
Em breve, os morad-

ores do bairro Novo
Cruzeiro poderão desfru-
tar de uma via rápida e se-
gura para acessar o posto

médico e a escola, além de
proporcionar uma melhor
circulação de veículos e
pedestres no local.

Essa é mais uma ação
do vereador Vanderlei

Miranda (PL) que prova
o seu compromisso com
a população de João
Monlevade, buscando
soluções e melhorias para
a cidade.

Gilson Elói

Vereador Vanderlei Miranda busca soluções para resolver os problemas
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Trânsito na Avenida Nova York: Um erro e muitas consequências
A alteração malfeita no trânsito na gestão do ex-prefeito Carlos Moreira,

deixou a Avenida Nova York com o pior trânsito de João Monlevade
JOÃO MONLEVADE - A avenida Nova York, principal acesso aos

bairros lotados na parte de cima e de baixo na Região do Cruzeiro
Celeste virou um caos.

 Carros particulares, caminhões e ônibus, passam pela Aveni-
da, para chegar aos bairros, Estrela Dalva, Corumbiara de Vanes-
sa, Estrela do Mar, Estrela Guia, Planalto, Nova Monlevade, Novo
Cruzeiro, entre outros.

 Na parte de baixo da região não é diferente e para se chegar a
Rua França, Espanha, Montevideo, Portugal, Itália, Avenida Re-
splendor, Berlim, Noruega, Petrópolis e Teresópolis, também utili-
za da Avenida Nova York.

 Esse é um tema constante nesse veículo de comunicação, com
pedidos relatos populares, pedindo pelo retorno de mão única e uma
alteração no trânsito para proporcionar melhor qualidade de vida aos
pedestres e um planejamento de ordenar o ato. A população em vinte
anos, aguarda por uma posição do poder público. Nesses anos que
se passaram, a região do Cruzeiro Celeste, cresceu de maneira assus-
tadora, com aberturas de empreendimentos, gerações de empregos e
residências e o aumento de veículos é incontestável.

 Em João Monlevade a Avenida Nova York, com acesso a tantas
ruas, citadas acima, ainda enfrenta outros problemas, com a presença
de pessoas de outros bairros adjacentes e do centro de carneirinhos,
fazendo compras em supermercados, lojas e depósito de material de
construção na região. Com acesso a BR 381, o acesso é mais arriscado
e constrangedor trânsito do município. Além de intenso, no início da
Avenida já está tomado de bancas, treler, e pontos de ônibus em locais
perigosos, o que piora ainda mais. Não podendo de apontar, as filas de
carros, caminhões, ônibus e motoristas impacientes, além de ultrapas-
sagens perigosas, descendo e subindo pelo local em horário de pico.

Abaixo assinado
Com tantas cobranças dos morados, O Celeste conseguiu reunir

noventa pessoas ainda no segundo mandato do ex-prefeito Carlos
Moreira. O encontro foi no antigo Centro Comunitário do Cruzeiro
Celeste, para tratar do assunto, sobre o retorno de mão única. O
Celeste elaborou o documento e muitos membros ajudaram na procu-
ra de assinaturas. O ex-prefeito o senhor Carlos Moreira recebeu o
documento em mãos entregue pelo O Celeste, pormetendo atender as
reivindicações. Ocorre que Carlos deixou o governo sem cumprir com
a promessa.

E nenhum dos ex-prefeitos eleitos após a saída de Carlos da prefeit-
ura demonstram interesse em resolver o problema.

 Atualmente os transtornos pioraram e tiram o sossego de famílias
residentes no local com trânsito excessivo, colocando em riscos à
vida de pedestres e de alunos da Escola Manoel Loureiro, no início e
no término das aulas.

Nos fins de semana e feriados a situação se agrava ainda mais,
com os dois lados da pista ocupadas com carros e caminhões, além
de carretas, que com a retirada dos cavalinhos, costumam permanec-
er até semanas, impossibilitando dois carros passar ao mesmo tempo,
por falta de espaços.

Os problemas surgiram na segunda gestão do ex-prefeito Carlos
Moreira, quando o vereador Sinval Dias, após reeleger seu segundo
mandato, ocupou a pasta de secretário de Obras, em um acordo político
entre o grupo do PSDB. Na ocasião, Sinval foi reeleito e seu amigo do
partido, José Lascado, perdeu a política. No acordo, Sinval, foi comuni-
cado pelo grupo a ceder por dois anos a cadeira do Legislativo ao amigo
Lascado. E uma das iniciativas do vereador, quando ocupou o setor, foi
justamente mudar o trânsito da Avenida Nova York, até hoje, ninguém
soube explicar o motivo. A população cobra alteração no local.

Gilson Elói
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Mais dois bairros em João Monlevade recebem luminárias de LED

JOÃO MONLEVADE -
O programa Monlevade
Mais Iluminada contem-
plou mais dois bairros.
Desta vez são os morad-
ores do Teresópolis e
Petrópolis que passam a
ter ruas mais claras. A tro-
ca de 410 lâmpadas a va-
por de sódio pelas de LED
trouxe aos moradores mais
segurança. Além disso, a
nova tecnologia permite
economia na conta de ilu-
minação pública devido as
lâmpadas de LED pos-
suírem duração média de
dez anos, período superi-
or que as de vapores
metálicos utilizadas hoje.
As mais de 410 luminárias

nos bairros Teresópolis e
Petrópolis representam o
segundo maior número de
lâmpadas instaladas em
uma área. Em dezembro de
2022, a atual administração
já havia trocado cerca de
600 lâmpadas nos bairros
Vila Tanque e Areia Preta.

O prefeito de João
Monlevade, Dr. Laércio
Ribeiro (PT), reafirmando
o compromisso da mod-
ernização da cidade,
destaca os resultados al-
cançados pelo programa
Monlevade Mais Ilumi-
nada.  "Chegamos a
números excelentes e es-
peramos que em breve
todos os bairros da ci-

dade possam estar ilumi-
nados com a nova tecno-
logia", afirmou. O vice-
prefeito e secretário mu-
nicipal de Planejamento e
D e s e n v o l v i m e n t o
Econômico, Fabrício
Lopes (Avante), desta-
cou o baixo custo de ma-
nutenção. "Sabemos que
as lâmpadas de LED são
uma revolução no merca-
do de iluminação por ser-
em sustentáveis e propor-
cionar grande economia
no consumo de energia. É
compromisso do governo
não medir esforços para
levarmos essa tecnologia
a todo o município de João
Monlevade", finalizou.

Foto: Ernane Motta - Texto: Kátia Passos
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Uber começam receber críticas por parte de clientes
JOÃO MONLEVADE -

Entre as denúncias Estão:
questionamentos de alta
velocidade, empresa com
CNPJ irregular. Rec-
lamações de condutor com
uso de chinelos e bermu-
das, carros sujos e tempo
de uso. Além da ausência
de crachás com identifi-
cação e falta de Álcool
Géo para os clientes

Em João Monlevade as
pessoas que opinam por
transporte da Uber, já
começam com a mudar o
comportamento e diversas
são as reclamações. O
seguimento de trabalho,
que para muitos, chegou
como o intuito de transpor-
tar usuários, antes pratica-
do por taxistas e com uma
nova opção e de menor
preço, começam aparecer
problemas. Vejam abaixo
três relatos de três pes-
soas do sexo feminino a
reportagem, pedindo o
sigilo dos nomes.

"É inaceitável a platafor-
ma da Uber manter motoris-
tas que possuem uma pos-
tura totalmente duvidosa e
que coloca em risco a seg-

urança do cliente/passage-
iro. Recentemente, após ini-
ciar uma viagem, além da
extrema falta de educação,
o condutor dirigiu o veícu-
lo a quase 100km/h, dentro
de João Monlevade, em
uma via cuja velocidade
máxima permitida em alguns
trechos é de 40km/h e em
outros trechos é de 60km/h.
Eu era a cliente e diante da
situação, pedi ao menos que
parasse o carro e o mesmo
não queria parar, insistir, ele
parou, quase não deixou
pegar minha bolsa e em alta
velocidade, foi embora.

Não sei como é realiza-
do os cadastros de motor-
istas para esse trabalho.
Utilizo dos serviços con-
stantemente e a primeira
coisa que faço, a partir de
agora é saber, a empresa
que o motorista está ca-
dastrado, sua referência e
se é sério. E se a empresa
não é clandestina e se en-
contra com CNPJ. A situ-
ação está cada vez mais
difícil, e para nós, mul-
heres, é ainda pior.

Recentemente, mesmo
realizando todas os proced-

imentos seguros, eu recebi
uma cantada de um condu-
tor, mas soube me defend-
er. No entanto, corri os
riscos. Fiquei ansiosa para
chegar ao meu destino rápi-
do. O condutor ainda me
ameaçou, alegando se
fosse denunciado, saberia
que foi eu. Mas não posso
ficar em silêncio, não que-
ro me expor, e nem irei citar
o carro e a pessoa. Mas
que precisa ser tomada
uma medida pelos nossos
parlamentares que criam
leis, não me restam dúvi-
das. Eles também, tem fil-
hos, esposas e sabe-se lá
se tem carro para cada mem-
bro de suas famílias, não
utilizar de Uber", concluiu.

Outra pessoa. "Sou
gerente de uma empresa na
cidade de João Monle-
vade e gostaria de saber
como é realizado a con-
tratação dos prestadores
de serviços. Se todos são
cadastrados e como é fei-
ta a contratação. Se existe
uma regra para ser cumpr-
ida, onde muitos trabal-
ham, até de chinelos e ber-
mudas. E as vezes, até su-

jas. Alguns carros imun-
dos e velhos. Se existe um
ano para uso do carro.

Outro fato, em nenhum
carro que já utilizei, notei
a presença de álcool Géo,
para os clientes utilizar se
necessário. O COVID-19,
nos deixou esse alerta so-
bre higienização, ressaltou
sem aparecer.

"Em João Monlevade,
motoristas de uma empre-
sa de Uber recente, tem
andado em alta ve-
locidade, fazendo ultra-
passagem perigosa nas
vias e ruas de bairros, á
margem de BR 381, entra e
sai de locais, sem sinalizar.
Entrando em frente outros
carros, em locais de con-
torno e retorno, sem
aguardar a sua hora. Muito
apressados, tenho notado.

Outro absurdo e abuso,
nessa semana, próximo ao
Centro Educacional, um
motorista quase atropelou
uma idosa", pontuou uma
terceira mulher.

"Nessa semana, uma
microempreendedora da
cidade, disse "eu presen-
ciei um carro de cor prata,

na avenida Alberto Lima,
em João Monlevade, in-
sistindo com duas mul-
heres para entrar no carro.
As duas mulheres de sorte
curtinhos, certamente,
pode ter atraído a sua má
intenção, pela existência,
levando-as atravessarem
para o outro lado da Aveni-
da. Motorista de Uber,
cercar pessoas", sem pa-
lavras, concluiu.

Fui comunicada haver
carros realizando o trabal-
ho, não possuem cadas-
tros e até clandestinos, fi-
cam abordando as pes-
soas para entrar no seu
carro. Eu preciso utilizar os
serviços. Nas grandes ci-
dades, os trabalhos funci-
onam através de aplicati-
vos e os motoristas são
cadastrados em empresas
credenciadas e com regis-
tros e com uma plataforma
de vigília. Pelo aplicativo,
o motorista assim que che-
ga para prestar os trabal-
hos, se apresenta com um
crachá com sua foto e seu
nome e da empresa.

Os usuários sabem que
a plataforma da empresa

sabe sobre o seu percur-
so e até o limite de ve-
locidade. Em alguns car-
ros, até com separação de
vidros de plásticos,
colocados durante os
serviços. Após fatos de
violência praticados com
os motoristas e até com
clientes. Proteção de am-
bas as partes.

 O serviço ofertado não
é apenas levar uma pessoa
no carro, é uma respons-
abilidade, pois a Uber tra-
balha com vidas e partir do
momento em que uma vida
corre um risco por uma irre-
sponsabilidade a platafor-
ma deve investigar. Famil-
iares e parentes das autori-
dades representativas não
estão fora desses ocorridos,
tendo filhos, esposas e out-
ros queridos da família.

Fica aqui, meus desa-
bafos e pedido as autori-
dades, principalmente a
Casa Legislativa, poder de
fiscalização e de criação de
Leis da cidade, alguns
critérios para maior seg-
urança a todos", finalizou a
microempreendedora, como
as demais se resguardando.
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Na próxima semana, a linda Fernanda
Lopes Araújo, na coluna Beleza Celeste.
Aguardem!

Vittoria Eduarda Lídia Vasconcellos
Idade: 18 anos

Perfume : essencial exclusivo
Um hobby : grava vídeo para redes sociais por exemplo Instagram e tik tok

Cor preferida: azul
Time : cruzeiro

Alguém nota 10: Deus
Alguém nota 0 : todas as pessoas preconceituosa (o)

Livro que indicaria: meu jeito certo de fazer tudo errado
Uma frase : Na vida seja como um girassol siga sempre a luz

Um sonho : vira uma grande influenciadora de digital
 Uma mensagem: Nunca desista dos seus sonhos,

tudo e possível para quem corre atrás .
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